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營哥表示，羊肉是一年四季都適合進食的溫補食
品，羊肉熱氣是一個誤解。來自巴彥淖爾的羊肉又
鮮又嫩，設計的每道菜都有羊的元素，做到符合香
港人的口味，最關鍵是將羊本身的味道發揮出
來。

香港內蒙古社團總會副會長兼秘書長高燕致辭
道：「本次活動得到會長海峰嶺博士的大力支持，
總會一直致力於推廣家鄉的產品，今天有幸請到這

麼多餐飲界老闆光臨，並對內蒙古的羊肉給予很高
的評價，感到非常開心。我們從小在家鄉就是『大
碗喝酒，大口吃肉』，未曾試過內蒙古的羊肉可以
走精緻路線，能做出這些特別符合香港人清淡口味
的菜式。」她希望通過這次活動由餐飲界帶出美食
新時尚，並把更多的內蒙古特產介紹給香港市民。

提供高品質純綠色羊產品

公司打造的羊產業全產業鏈，從羊種培育、肉羊
繁殖、標準化養殖、飼草料生產到銷售運輸等實現
了全流程可控，為客戶提供高品質、純綠色的羊產
品。他真誠希望能夠與各位嘉賓建立長期良好的合
作關係。

著名的中醫營養師徐欣榮（營哥）和彩福皇宴集
團董事長何志強（香港潮流教煮）兩位教頭精心設
計了一台以創新菜式烹調草原羊肉為主的全羊宴，
並採用草原獨特的奶製品，包括羊奶、馬奶、馬奶
酒等為調味料。何志強致辭時表示，今次全羊宴以
羊會友，主要是宣傳內蒙古羊的鮮味，其羊的特性
主要就是無羶味。他說，今晚的菜式由彩福皇宴集
團大廚精心製作，每一道菜都有羊的味道，希望大
家好好品嘗。

精心製作 以羊會友

帶出美食新時尚

當晚，多位餐飲界老闆、各大餐
飲協會首長品嘗了全羊宴，大
家都讚不絕口，認為有驚
喜。金百加集團主席黃
家和表示，每道菜非
常好味，羊肉很鮮
美，亦符合香港
人的口味，每
道菜都吃精
光。賓主舉
杯暢飲，
氣 氛 熱
烈。

這次的合辦方之一是內蒙古唯一羊產業全產業鏈

企業，也是內蒙古牧業發展的代表性企業內蒙古淖
爾集團。屬下巴彥淖爾鄉村發展振興建設有限公司
代表皇甫金東致辭時表示，巴彥淖爾意為富饒的湖
泊，被譽為羊都，交通便捷。它的北部是烏拉特草
原，適宜優質牧草生長，農畜產品出口位居內蒙古
第一。

內蒙古草原絲路電子商務公司大灣區總裁烏日罕
接受採訪時介紹道，巴彥淖爾的羊是純天然的，羊
肉的味道更鮮美，口感會特別好。在養殖上做到傳
統和科技養殖相結合。她說，公司將巴彥淖爾的優
質羊引進大灣區，也希望將其推廣到香港。供貨方
面沒有問題，公司在深圳有倉儲，從深圳可以運過
來，在香港馬上要設一個倉儲。今次全羊宴的羊全
部空運到港。

蒙古之夜蒙古之夜蒙古之夜蒙古之夜蒙古之夜蒙古之夜——

主辦方代表與嘉賓為「蒙古之夜」剪綵。

    高燕(左六)、烏日罕(左四)、黃家和(左五)等與餐飲界第二代合    高燕(左六)、烏日罕(左四)、黃家和(左五)等與餐飲界第二代合
照。照。
    高燕(左六)、烏日罕(左四)、黃家和(左五)等與餐飲界第二代合
照。

    高燕（中）與烏日罕（右）、蒙古族
禮儀小姐趙丹忙中偷閒，留住晚霞美麗
一刻。

烏日罕（左二）向何志強頒發「內蒙古草原絲路電
子商務公司  內蒙古綠色食品大使」聘書。左一為皇
甫 金 東 ， 右
一為高燕。
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高效就業，關鍵在人崗匹配。今年以來，巢湖市
人社局不斷提升服務水平，促進就業實效，通過加
強信息溝通、增強渠道聯通、強化服務暢通，全方
位推動就業需求和崗位供給 「雙向奔赴」。今年
1-9月份，該市提供崗位51800餘個，城鎮新增就業
16932人。

信息溝通，提供人崗匹配 「新模式」。日前，在烔
煬鎮新思考電機公司廠房內，一批特殊的工人正在有
條不紊地進行生產操作。 「她們是一群陪讀媽媽。」
該企業人事部門的卿先生介紹說， 「在政府的溝通
下，我們專門開設了針對陪讀媽媽的 『媽媽專
線』。」 「媽媽崗」的出現不僅解決了有就業意願的
婦女因照顧家庭無法完全適應企業工作節奏的現實困
難，而且一定程度緩解了企業的招工壓力。巢湖市人
社局以信息溝通搭建對接渠道，以求職需要尋求崗位
供給，既讓媽媽們得到適合自己的崗位，又讓企業的
經營錦上添花，從而最大力度實現婦女就業和企業招
工的雙贏。據統計，僅新思考電機（合肥）有限公司
一家企業，就吸納了超過80名陪讀媽媽上崗。

渠道聯通，實現人崗匹配 「加速度」。 「從我登
記開始到正式上崗，大概不到一個月，我的感受就
是一個字：快。」巢湖新雅新材料有限公司的員工

李先生說。巢湖市人社局以渠道聯通加快匹配速
度。以企業用工交流微信群為支點，一方面根據求
職者意向在群內 「點對點」推送給相關用工企業，
另一方面安排專人及時收集整理企業最新的招工信
息，線上藉助微信公眾號發布招聘信息，線下製作
成企業招工匯總信息簿供求職者翻閱，實現用工交
流群、微信公眾號、線下求職服務渠道三渠道貫
通。截至目前，巢湖市已開展招聘會260場，達成
就業意向4210人。

服務暢通，緩解人崗匹配 「新難題」。年初以
來，階段性用工困難正逐步成為制約巢湖市企業發
展的重要原因。為緩解企業階段性用工短缺，精準
穩妥推進就業服務保障工作，巢湖市人社局化被動
為主動，根據企業用工需求端打造用工服務供給
端，進一步暢通企業用工服務。每月月初，巢湖市
人社局通過安排專人聯繫重點企業，了解企業當月
需工情況，依託 「四送一服」平台，把握企業最新
招工訴求。在企業用工需求困難的情況下，通過舉
辦主題招聘會、專場對接會，引導人力資源公司組
織送工等形式幫助企業解決用工難題。今年以來，
巢湖市累計開展478場招聘會，累計服務企業8410
家。 周曉梅 張夢瑤 潘虹
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安徽巢湖：人崗精準匹配 讓就業「水到渠成」作為民營經
濟大縣，山東
省東營市廣饒
縣在推動綠色

低碳高質量發展中，民營企業發揮出良好的帶頭作
用。該縣圍繞 「轉型升級、提質增效」為主線，扎
實推進新舊動能轉換，在企業規模、技術研發、質
量品牌、管理創新等方面持續發力，逐步推動民營
經濟向高端、高質、高效方向邁進。

目前，廣饒縣年營收過百億元企業9家、過十億
元企業65家，中國民營企業500強5家。民營經濟
貢獻了全縣60%的地方稅收、70%的生產總值、80%
的工業總量、90%的就業崗位，被評為全省首批民
營經濟高質量發展先進縣、全省縣域經濟高質量發
展先進縣。

走進山東金宇輪胎有限公司的 DCS 自動化控制
室，大屏幕上顯示着各類管道、設備有序排列。
運行電流、輸送管道流量等數據實時監測，工作
人員只需輕點鼠標，便可實現對能源生產、輸配
和消耗的管控一體化。同時，通過實施一系列節
能技改項目，完成多項綠色輪胎關鍵材料與數字
化智能製造工藝應用，提升公司降本增效、能源
利用率。

近年來，金宇輪胎完成 MES 系統架構建設、智

能網聯製造執行檢測系統、全程自動化延伸升級
改造項目等，將智能製造工藝生產數據與研發、
倉儲、銷售系統形成智能互聯平台。公司能耗指
標 持 續 、 穩 定 降 低 ， 被 評 為 「國 家 級 綠 色 工
廠」。

在山東信義汽車配件製造有限公司摩擦新材料
研 究 院 技 術 中 心 ， 引 進 的 HORIBA 試 驗 台 、
LINK3900 試驗台等設備正在運轉，對汽車摩擦材
料進行不同環境下的噪音和制動性能測試。目
前，企業已成功研製出阻尼特性較好的消音材
料，為造車新勢力哪吒、零跑汽車批量應用，打
破國外的技術壟斷和封鎖。今年公司將繼續引進
荷蘭 LMS 等國際先進測試設備，並對原有試驗台
進行升級，全力打造國內最大的摩擦材料研究
院。

創新是民營企業的核心動力和關鍵變量。廣饒縣
深入實施創新驅動發展戰略，把高端化發展作為民
營企業改造升級的主攻方向，將創新資源 「密度」
轉化為創新經濟 「濃度」。目前，全縣民營企業纍
計創建省級以上創新平台 74 個、高新技術企業 81
家、省級 「專精特新」企業48家、國家級 「專精特
新」小巨人企業 8 家，推動廣饒發展能級越來越
高、動能越來越強。

譚永嬌 譚芳
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山東廣饒：民營經濟撐起縣域經濟發展「主脊樑」

招商引資正酣，青岡深度 「融灣」。10 月 30
日-11月3日，以 「南北和鳴謀發展 攜手合作創未
來」為主題的黑龍江開發區粵港澳大灣區招商周
——青岡專場活動攪熱 「鵬城」，向粵港澳
大灣區企業家、商協會發出 「青岡邀約」，
做客 「中國猛獁故鄉」，感受北國新變
化，攜手探尋新商機，奏響合作新樂章。

招商成果豐碩推動對口合作
該活動由黑龍江省商務廳、廣東省商務廳

共同指導，青岡縣人民政府主辦，黑龍江粵港澳
大灣區產業協同服務中心協辦，青岡經濟開發區管
委會、上海焦順集團具體承辦。該活動是進一步深
化黑龍江、廣東 「龍粵合作」的生動實踐和有效延
伸，進一步加強了戰略對接、產業協同、資源共
享、優勢疊加，推動對口合作再上新水平。

作為此次招商周的首場活動，青岡縣受到粵港澳大
灣區各界廣泛關注，雙向奔赴，熱絡互動。11月2
日，記者從縣委、縣政府舉行的青岡專場招商成果新
聞發布會上獲悉，本次活動，青岡縣與楓葉牧場、黑
龍江東來生物工程等相關企業共簽約項目10個，總投
資15.58億元，對接洽談意向性項目26個，招商成果

豐碩，實現首場 「開門紅」。

冀大灣區企業家支持青岡發展
「我們將進一步擦亮 『在青岡企業

沒有辦不成的事』金字招牌，讓大家
投資放心、生活舒心、工作開心、興
業順心。」綏化市委常委、青岡縣
委書記袁成寶在致辭時表示，青岡真
誠地期盼，藉助此次推介活動，內引

外聯、招大引強，促進更多粵港澳大灣
區的朋友參與和支持青岡的發展。

廣州駿龍食品供應鏈有限公司總裁張夏迪對記者
說： 「我對青岡糯玉米比較感興趣，希望藉此機
會，能有更深入的交流，進一步擴大青岡玉米產品
的銷售渠道。」

「『投資不過山海關』的說法在青岡根本不存
在。」四川鐵騎力士青岡優食谷招商部總經理王潛
說： 「『有需必應，無事不擾』的優質營商環境，
讓企業在青岡越做越大，產業鏈延伸越來越長。」

達成合作賦能「1+2+N」產業體系
啟動儀式上，青岡縣委副書記、縣長孫國文從資

源稟賦、產業基礎、承載能力、營商
環境等方面，向粵港澳大灣區企業家

全面推介了青岡縣近
年來的發展情況和

投資環境，同時
闡述了青岡縣
產業未來的發
展方向和潛力
所在。
招 商 周 期 間 ，

青岡縣舉行玉米、工
業大麻、肉類食品三場產業專題推介會。青岡縣人
民政府分別與貴州中艾生態農業科技（集團）有限
公司、深圳市名匠製衣服裝有限公司等多家企業達
成戰略合作。

青岡縣委常委、副縣長馬慶寶表示，此次赴
「鵬城」招商，收獲頗豐，是青岡縣玉米、工業

大麻、肉類食品產業發展邁出的重要一步，標誌
着 「1+2+N」產業體系進一步向精深加工邁進。
招商周中簽約的項目投資強度大、發展前景好、
經濟效益高、帶動能力強，必將成為優化產業結
構、促進產業升級、壯大經濟總量的新動力、新

引擎。
青岡縣素有 「全國糧食生產先進縣」 「中國工

業大麻產業示範縣」 「中國玉米之鄉」等美譽。
近年來，青岡縣以經濟開發區為基礎，持續完善
園區建設。目前，工業大麻產業園、玉米產業
園、食品產業園規模已初步形成。下一步，該縣
將充分利用 「黑龍江省開發區之家」和 「青岡品
牌產品大灣區展示基地」平台，不斷鞏固擴大招
商引資成果，並將青岡更多、更好的品牌產品帶
到粵港澳大灣區。

張曉磊 王琳

黑龍江青岡：跨越山海搶先「融灣」 奏響「南北和鳴」新樂章
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